

Guía Pedagógica N°10

Nombre:	Curso: 7° C
Fecha inicio:	Fecha Presentación:

Descripción Curricular de la Evaluación

Unidad	Jesús , el salvador
Objetivo	Jesús verdadero hombre y verdadero Dios
Habilidades a evaluar	Descubren la importancia de la resurrección.

Estimados estudiantes si tienes problemas para imprimir las guías o el material enviado, pueden transcribir sin ningún problema al cuaderno para luego revisarlo. También les recuerdo que pueden enviar cualquier duda o sugerencias al correo electrónico: profesormauriciovelasquez@qmail.com.

I.- Instrucción: lee los siguientes textos y luego responde las preguntas

JESÚS MUERTO Y RESUCITADO

¡Jesús está vivo!, ¡Jesús está vivo!

Esto para nosotros seguramente no es una novedad. Pero para aquellos hombres y mujeres que acompañaron a Jesús durante su pasión y muerte en la cruz, que lo vieron sufrir y amar hasta la muerte, estas palabras cobrarán un nuevo significado.

Apariciones de Jesús resucitado

Después de la muerte de Jesús, sus discípulos y quienes le seguían sintieron que aquel a quien habían puesto su confianza, no estaba y que su esperanza de salvación había desaparecido. Sin embargo, al tercer día, cuando las mujeres fueron al sepulcro, no encontraron su cuerpo y se les apareció un ángel que simplemente les preguntó: "¿Por qué buscan entre los muertos al que está vivo? No está aquí, ha resucitado." (Lc. 24,5-6). Este mensaje del ángel es la clave de nuestra vida de fe, y será el inicio de una nueva etapa en la predicación del reino.

Jesús no está muerto, ha resucitado y vive hoy entre nosotros, de esto dan fiel testimonio los evangelios, que relatan numerosas apariciones de Jesús resucitado en cuerpo y alma.

1.¿Por que era necesaria la muerte de Jesus?
2.¿Por qué a partir de María podemos aceptar que Jesús es verdadero hombre?
3.¿Por qué la resurrección es importante para los cristianos?

Lee algunas de los textos bíblicos que narran la resurrección de Jesús:

a) Jn. 20, 11-18

Estaba María junto al sepulcro fuera llorando. Y mientras lloraba se inclinó hacia el sepulcro, y ve dos ángeles de blanco sentados donde había estado el cuerpo de Jesús, uno a la cabecera y otro a los pies. Dícenle ellos: "Mujer, ¿Por qué lloras?" Ella les respondió: "porque se han llevado a mi Señor, y no sé dónde le han puesto". Dicho esto, se volvió y vio a Jesús, de pie, pero no sabía que era él. Le dice Jesús: "Mujer, ¿Por qué lloras? ¿A quién buscas? "Ella pensando que era el encargado del huerto, le dice: "Señor, si tú lo has llevado, dime dónde lo has puesto, y yo me lo llevaré". Jesús le dice: "María". Ella se vuelve y le dice en hebreo: "Rabbuní" que quiere decir: Maestro. Dícele Jesús: vete donde mis hermanos y diles: Subo a mi Padres y vuestro Padre, a mi Dios y vuestro Dios". Fue María Magdalena y dijo a los discípulos que había visto al Señor y que había dicho estas palabras.

Consecuencias de la resurrección de Jesús

La resurrección es una verdad fundamental del cristianismo. Cristo verdaderamente resucita, Jesús está vivo.

Cristo vive para siempre con el mismo cuerpo con que murió, pero éste ha sido transformado y glorificado de manera que goza de un nuevo orden de vida como jamás vivió un ser humano.

Tenemos una nueva vida en Cristo desde el bautismo y la vivimos por la gracia, que es un regalo de Dios Padre, por medio del cual somos hechos hijos suyo y herederos del Reino de los cielos.

La gracia de Dios nos da fortaleza, esperanza y la capacidad de un amor sobrenatural. El cristiano, movido por el Espíritu Santo, vive en gracia de Dios, preparándose para la vida eterna después de la muerte.

"Al llegar la plenitud de los tiempos, envió Dios a su Hijo, nacido de mujer, nacido bajo la ley, para rescatar a los que se hallaban bajo la ley y para que recibiéramos la filiación adoptiva" (Gál. 4,4-5)

b) Jn 20, 19-29

Al atardecer de aquel día, el primero de la semana, estando cerradas, por miedo a los judíos, las puertas del lugar donde se encontraban los discípulos, se presentó Jesús en medio de ellos y les dijo: "La paz con vosotros": Dicho esto, les mostró las manos y el costado. Los discípulos se alegraron de ver al Señor. Jesús les dijo otra vez: "La paz con vosotros. Como el Padre me envió, también yo os envío". Dicho esto, sopló sobre ellos y les dijo: "Recibid el Espíritu Santo. A quienes perdonéis los pecados, les quedan perdonados; a quienes se los retengáis, les quedan retenidos". Tomás, uno de los Doce, llamado el Mellizo, no estaba con ellos cuando vino Jesús. Los otros discípulos le decían: "Hemos visto al Señor". Pero él les contestó: "Si no veo en sus manos la señal de los clavos y no meto mi dedo en el agujero de los clavos y no meto mi mano en su costado, no creeré ". Ocho días después, estaban otra vez sus discípulos dentro y Tomás con ellos. Se presentó Jesús en medio estando las puertas cerradas, y dijo: "La paz con vosotros". Luego dice a Tomás: "Acerca aquí tu dedo y mira mis manos; trae tu mano y métela en mi costado, y no seas incrédulo sino creyente". Tomás le contestó: "Señor mío y Dios mío". Dícele Jesús: "Porque me has visto has creído. Dichosos los que no han visto y han creído".

ii Responde:	
1. ¿Qué mensajes entrega Jesús a María Magdalena y a los apóstole	s? —
2. ¿Qué características físicas de Jesús resucitado puedes descubrir estos textos?	en
	<u> </u>
3. Tomando como base los textos, ¿Qué crees que le diría Jesús a los no creyentes del mundo de hoy?	5
	_
III:SI TUVIERAS QUE PONERTE NOTA POR TU RESPONSABILIDA Y DEDICACIÓN A LA ASIGNATURA CUÁL SERÍA.	√ D
Muy bueno – Bueno – Suficiente – Insuficiente	

Si tienes alguna duda me puedes escribir al correo:

profesormauriciovelasquez@gmail.com